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Wie viel Geld wird uns eigentlich in etwa von den Sabiri-Millionen bleiben? 5 % kriegt scheinbar
Siegen, Bornemann sprach auch schon einmal davon, dass Transfereinnahmen versteuert
werden müssten.

Was denkt ihr, wie viel Geld kommt letztlich beim Verein an?
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